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C02
今日威海

市十六届人大一次会议昨开幕
孙述涛宣布大会开幕 张惠作政府工作报告

本报威海4月15日讯(记者
陶相银) 15日上午，威海市

第十六届人民代表大会第一次
会议在威海国际会议中心隆重
开幕。3 1 4名人大代表齐聚一
堂，共商威海经济社会发展大
计。孙述涛、王培廷、马世和、邓
洪爱、曲展强、施章钧、毕礼伟、
张文武在主席台前排就座。张
惠、刘玉党、赵熙殿等在主席台
就座。

上午9时，大会主席团常务
主席、执行主席孙述涛宣布大
会开幕，全体人员起立，会场内
响起雄壮的国歌声。在热烈的
掌声中，代市长张惠代表威海
市人民政府向大会作工作报
告。政府工作报告分为四部分：
一、第十五届政府工作回顾；
二、今后五年政府工作的总体
设想；三、2 0 1 2年政府工作安
排；四、加强政府自身建设。

张惠在报告中说，本届政
府自2008年组成以来，在省委、
省政府和威海市委的坚强领导
下，威海市政府和全市人民一
道，突出科学发展主题，克服国
际金融危机不利影响，抓住山
东半岛蓝色经济区建设战略机
遇，加快转变经济发展方式，保
持经济平稳较快发展，促进社
会和谐稳定，改革开放和现代
化建设取得可喜成就。

张惠在报告中指出，今后
五年是威海推进科学发展的
重要时期。综观国际国内形

势，世界经济复苏进程艰难曲
折，国际金融危机还在发展，
国内经济下行压力依然很大，
区域经济竞争日益激烈。但我
国发展仍处于大有可为的重
要战略机遇期，工业化、城镇
化和农业现代化快速推进，山
东半岛蓝色经济区上升为国
家战略，都为威海今后发展提
供了有利条件。威海市政府将
抓住机遇，迎难而上，在应对
挑战、化解危机、破解难题中
开创科学发展的新局面。

张惠在报告中指出，今年
是新一届政府的起步年。威海
市政府要做好应对更大困难
的准备，充分利用各种有利条
件，紧紧围绕主题主线，全面
贯彻“稳中求进”的工作总基
调，坚定不移扩大内需，大力
发展实体经济，加快推动改革
创新，竭尽全力改善民生，扎
实推进各项工作，努力保持经
济平稳较快发展，促进社会和
谐稳定。

出席威海市政协十二届一
次会议的委员和有关部门、单
位负责人列席了会议。会议还
书面印发了《关于威海市2011

年国民经济和社会发展计划执
行情况与2012年国民经济和社
会发展计划(草案)的报告》、《关
于2011年威海市和市级财政预
算执行情况与2012年威海市和
市级财政预算(草案)的报告》及
有关报告和参阅材料。
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孙述涛参加乳山代表团分组审议时强调———

营造良好氛围，支持企业发展

本报威海4月15日讯(记
者 侯书楠 林丹丹 ) 4

月15日上午，威海市委书记
孙述涛在白天鹅宾馆参加
了乳山代表团的政府工作
报告分组审议。

15日10时30分，乳山代
表团分组审议举行。代表们
在发言中结合实际，纷纷表
示，要紧密结合报告提出的
各项目标任务和工作部署，
进一步解放思想，坚定信
心，立足实际，干事创业。

孙述涛在听完多位代
表团成员对乳山的发展情
况介绍后，肯定了乳山的发
展是快速而健康的。他指
出，乳山市要规划好下一步
发展路线，最关键是要抓好
落实。“今天的乳山，面临着

不同于历史上任何时期的
一个新形势，这就需要我们
有新办法、新思路来谋划和
发展，我们要静下心来研究
解决问题的办法，高标准谋
划发展，只要有利于发展的
事情，领导干部、共产党员
要以责无旁贷的精神大胆
地试，大胆地干。”

孙述涛还在分组审议上
提出了五点意见。首先，要真
正的解放思想，理清思路，将
具体项目落在实处。其次，所
有领导干部和国家公职人员
要像企业家一样，研究产业、
企业、市场、资本、产品、服务
等，在全社会营造一个良好
的氛围来支持企业的发展。

“经济发展要以工业经济来
强市，那么工业经济发展需

要有项目来支撑。我们对现
有的企业一定要服务好，培
育好，膨胀好，做大做强。同
时要静下心来做招商引资。”
另外，公职人员工作标准不
能过低，要集思广益。最后，
孙述涛书记要求乳山市未来
要下决心做好转型发展，“乳
山市最重要的转型是向工业
化发展。”

谈到房地产开发作为乳
山的特有经济，孙述涛表示：

“在北京、上海、南京等大城
市，许多人都知道我们乳山
的房地产厉害。乳山的房地
产营销模式如果抛开政府的
层面来讲，是非常先进、具有
代表性的模式。所有的企业
都应该这样，有自己的营销
队伍，有自己的营销渠道。”

本报威海4月15日讯(记
者 许君丽 王帅 ) “荣
成是威海县域经济的龙头，
也是山东省县域经济居民
满意度最高的县市之一，发
展蓝色经济，是荣成转型跨
越的关键时期。”15日上午，
威海市委副书记、代市长张
惠在参加荣成团分组审议
政府工作报告时表示，荣成
市应该抓住“蓝色”机遇，引
进海洋人才，把蓝色经济做
得更活。

分组讨论中，荣成市各
代表结合荣成市实际，畅所
欲言，各抒己见，气氛热烈。
代表们就加快荣成市海洋
渔业发展、海洋生物产业、
抓好蓝色经济园区等方面
提出意见建议。张惠认真倾

听了与会代表的发言，对大
家的建言献策予以充分肯
定。她表示，代表们认真履
职，提出了很多真知灼见，
反映了群众的心声，为市
委、市政府决策提供了参
考。市委、市政府将认真研
究归纳，并予以落实。

张惠说，荣成是威海县
域经济的龙头，也是山东省
县域经济居民满意度最高
的县市之一。近几年，荣成
市在经济发展、城市建设、
体制机制创新等方面都取
得显著成就，经济社会发生
了翻天覆地的变化。

海洋是荣成最大的优
势和潜力，海洋渔业方面、
船舶制造、海洋科技开发都
有一定的优势。眼下，发展

蓝色经济是荣成转型跨越
的关键时期。

下一步，荣成市的发展
既要注重质量效益，也要注
重速度的提升。依托海洋优
势，荣成市今后应大力引进
和培养海洋人才，抓好以蓝
色为主导的海洋经济，发展
海洋生物产业等。在将海洋
食品加工做精做深的同时，
还可以引进培植精深加工、
海洋生物提取、生物医药、
营养保健品等附加值、技术
含量比较高的项目。

通过引进提升，真正把
海洋经济做得更强，把蓝色
经济做得更活。同时，应该
进一步做好民生保障工作，
归根结底，政府的工作都是
为了让百姓生活的更好。

1155日日上上午午，，威威海海市市委委书书记记孙孙述述涛涛在在乳乳山山代代表表团团的的分分组组审审议议上上讲讲话话。。
本本报报记记者者 侯侯书书楠楠 摄摄

1155日日上上午午，，代代市市长长张张惠惠在在荣荣成成代代表表团团的的分分组组审审议议上上讲讲话话。。 本本报报记记
者者 许许君君丽丽 摄摄

张惠参加荣成代表团分组审议时指出———

引进高质量项目，做活蓝色经济
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